

Oxfam France est membre de la confédération internationale Oxfam, un réseau de 17 organisations de solidarité internationale qui travaillent ensemble dans plus de 90 pays pour trouver des solutions durables à la pauvreté, aux injustices et aux inégalités.

Et voilà pourquoi notre travail est essentiel :



INJUSTICES & PAUVRETÉ

1 PERSONNE SUR 8 SOUFFRE DE LA FAIM DANS LE MONDE.



CHAQUE JOUR, 1 500 À 2 000 PERSONNES SONT TUÉES PAR LA VIOLENCE ARMÉE.



PRÈS DE 800 FEMMES MEURENT CHAQUE JOUR DANS LE MONDE DE COMPLICATIONS LIÉES À LEUR GROSSESSE OU À L'ACCOUCHEMENT.



LES PAYS EN DÉVELOPPEMENT VOIENT CHAQUE ANNÉE S'ENVOLER PLUS DE 585 MILLIARDS DE DOLLARS DE FLUX ILLICITES VERS LES PARADIS FISCAUX, soit 10 fois les montants d'aide internationale qu'ils reçoivent.



57 MILLIONS D'ENFANTS, EN MAJORITÉ DES FILLES, NE VONT PAS À L'ÉCOLE PRIMAIRE.



66% DES PERSONNES SOUFFRANT DE LA FAIM DANS LE MONDE SONT DES AGRICULTEURS.

1,2 MILLIARD D'HUMAINS VIVENT AVEC MOINS DE 1,25 DOLLAR PAR JOUR.

OXFAM, UNE APPROCHE GLOBALE ET INTÉGRÉE

Campagnes de mobilisation citoyenne, actions de pression sur les décideurs, aide humanitaire d'urgence, programmes de développement, Oxfam travaille à différents niveaux avec les personnes vivant dans la pauvreté et luttant pour le respect de leurs droits. Oxfam privilégie les partenariats avec les associations et les communautés locales pour donner la parole aux personnes les plus pauvres. **Voici nos missions :**



DROIT À L'ALIMENTATION

Accaparement des terres, agrocarburants, règles commerciales internationales... Oxfam France défend les droits des agriculteurs et agricultrices, les aide à s'adapter aux changements climatiques et propose des solutions pour que chacun-e puisse manger à sa faim.



DROIT À LA SANTÉ ET À L'ÉDUCATION POUR TOUTES ET TOUS

Oxfam France œuvre et milite pour que les populations les plus pauvres puissent faire valoir leurs droits et accéder à ces services essentiels. Nous agissons en particulier pour le financement et la mise en place concrète d'un accès universel aux services de santé et d'éducation.



FINANCEMENT DU DÉVELOPPEMENT DANS LES PAYS DU SUD

Nous nous battons pour que les pays riches contribuent effectivement au développement des pays pauvres et pour que ceux-ci disposent de leurs propres ressources. Oxfam France lutte contre les facteurs de l'évasion fiscale, notamment des entreprises, qui, chaque année, prive les budgets des pays en développement de dizaines de milliards d'euros.



DROIT À VIVRE EN SÉCURITÉ ET À ÊTRE PROTÉGÉ

Lors de situations de crise ou d'urgence humanitaire, Oxfam France soutient la réponse immédiate d'Oxfam et de nos partenaires sur place, notamment en mobilisant des fonds en faveur des populations affectées. Nous travaillons aussi sur les causes des conflits en plaidant pour une résolution pacifique incluant la prise en compte des droits des communautés.

EXEMPLES DE RÉSULTATS

NOS CAMPAGNES

Plus de 500 000 signatures récoltées tout au long de l'année 2011 en faveur d'une Taxe Robin des bois ont poussé la France à adopter une taxe sur les transactions financières en 2012.

Après six années de négociations diplomatiques et plus de dix années de mobilisation de la société civile, les Etats membres de l'ONU ont voté le traité sur le commerce des armes (TCA) en 2013.

La campagne « Banques : la faim leur profite bien » (2013) a abouti à des résultats exceptionnels : les trois plus grandes banques françaises ont fermé leurs principaux fonds spéculant sur les marchés agricoles.

URGENCES HUMANITAIRES

Crise alimentaire au Sahel : plus d'un million de personnes aidées dans sept pays de la région avec des actions de sécurité alimentaire et d'accès à l'eau potable et aux infrastructures sanitaires. En parallèle, Oxfam mène un travail de plaidoyer sur les causes de la crise alimentaire et les dysfonctionnements du système alimentaire mondial.

Conflit syrien : Oxfam vient en aide à des centaines de milliers de réfugiés syriens en Syrie, au Liban et en Jordanie, avec la fourniture entre autres d'eau potable et d'installations sanitaires, et l'apport de soutien psycho-social.